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En el INE hacen peticiones urgentes al Congreso
LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Las consejeras del Instituto Na-
cional Electoral (INE) Carla Hum-

phreyyClaudia Zavala hicieron pe-
ticiones urgentes al Congreso de la
Unión para la elección de ministros,
magistradosy jueces.

Si bien dieron el banderazoa este

proceso el pasado lunes porque así
lo estableció la reforma judicial, la

consejera Humphrey demandó a la
Cámara de Diputados considerar
un "amplio presupuesto" para es-

tos nuevos comicios que no tienen

precedente, porque todavía no sa-

ben ni cuántos cargos se elegirán
ni cuántas boletas van a imprimir ni
cómo se dividirá geográficamente
esta elección.

Mientras que la consejera Za-
vala pidió al Senado que "si es su

voluntad normar y dar las reglas
para este proceso, se haga con

la mayor inmediatez", porque el

proceso lo tendrán que construir
contra reloj.

"A la Cámara de Diputados soli-

cito, respetuosamente, un esfuerzo
responsable e informado para dise-
ñar un presupuesto suficiente para
este proceso, que permita cursar de

mejor manera las dinámicas de la

planeación, el ejercicio yel control
del gasto de la mano de los princi-
pios de la austeridad republicana",
demandó Humphrey.

Al afirmar que el instituto va a

cumplir con calidad y éxito, aclaró

que es un ejercicio que nunca ha-
bían realizado, "no están las reglas
todavía claras" y por ello están
elaborando lineamientos, porque
"queremos ver si podemos utilizar
en alguna parte voto electrónico,
como saben el número de cargos
para cada una de las boletas, pues
son muchos, tenemos que ver qué
hacemos con la capacitación, para
que las personas, sobre todo la ciu-

dadanía, tenga claridad por quién
va a votar".

Es muy importante, añadió, ver

con qué recursos van a contar, pa-
ra ver también cuál es el tamaño
de la elección del voto, qué tipo de

conteo, de cómputo y qué tipo de
casillas pueden instalar.

En tanto, la consejera Zavala pi-
dió a los senadores que consideren

que el INE debe elaborar un modelo
operativo, así como un cronograma
y no tienen los elementos para ello,
pues "la letra de la ley va a ser im-

posible que nos dé las respuestas a

todos los retos que nosotros tene-

mos que asumir", concluyó.


